



9. Dezember 2024 - Medienmitteilung

Adventsfeier – Fröhliches Beisammensein mit feinem Essen

Am Samstag, den 7. Dezember 2024, fand in der Burgseelihalle in Ringgenberg eine festliche Adventsfeier statt, die von der Einwohnergemeinde und der Kirchgemeinde Ringgenberg gemeinsam durchgeführt wurde. Rund 135 Senioren und Seniorinnen genossen ein abwechslungsreiches Programm mit leckerem Essen, stimmungsvoller Musik und einer herzlichen Atmosphäre. Das Rimo Quintett sorgte für die musikalische Untermalung, während die Teilnehmer die feierliche Stimmung genossen. Besondere Aufmerksamkeit galt den Jubilaren und Jubilarinnen des Jahres, der 80-, 85- und 90-Jährigen sowie der über 90-Jährigen, die geehrt und mit einem Geschenk bedacht wurden.

Pfarrerin Nicole Staudenmann erzählte die Weihnachtsgeschichte «Stille Nacht, eilige Nacht» von Nicholas Allan, die auf charmante Weise die biblische Erzählung aus der Perspektive eines Wirts schilderte, der zunächst unfreundlich war, zum Ende der Geschichte hin, die Bedeutung des Ereignisses ihn jedoch überzeugte. Dazu wurden die Lieder «Chum mir wie es Liecht azünzte», «Stille Nacht» und «Oh du Fröhliche» gesungen.

Gemeindepräsident Samuel Zurbuchen blickte in seinem Jahresrückblick auf Ereignisse wie den weiterhin anhaltenden Ukrainekrieg und die damit verbundene Asylunterkunft des Heilsarmee Areals zurück. Zudem wurde die geplante Umnutzung des Heilsarmee Areals, die Vordorf AG, vorgestellt, welche künftig eine Gemeinschaftspraxis und Wohnungen bieten soll. Eine Sanierung der Hauptstraße wurde als dringlich beschrieben, um die Sicherheit im Dorf zu erhöhen.



(Adventsfeier in der Burgseelihalle Ringgenberg)

Gemeinderat Ringgenberg